

Javier Jordán califica la muerte de Bin Laden como «un golpe severo» al yihadismo

:: A. G. P.

GRANADA. «La operación estadounidense ha asestado un golpe severo a la moral del movimiento yihadista. Aunque los radicales no luchan por una persona (y así lo están afirmando ahora mismo en sus foros en Internet), Osama Bin Laden se había convertido en un icono, en una especie de Robin Hood antiamericano. Desde los atentados del 11-S, cada día que seguía en libertad representaba una muestra de la incapacidad norteamericana para atraparlo. Con la acción militar de Abbottabad, ese capítulo queda cerrado».

Así se expresa Javier Jordán, profesor de la Universidad de Granada (UGR) y especialista en estructura organizativa del terrorismo internacional, para quien la muerte de Bin Laden también afecta negativamente a la organización que lideraba. «Es arriesgado especular sobre los efectos de la muerte del líder sobre su cohesión interna, pero no es descartable que la neutralización de Bin Laden suscite rivalidades en su sistema de mando y control».

Estas reflexiones las hace en un texto expuesto en la web de su grupo de investigación <http://wdb.ugr.es/~gesyp/muerte-bin-laden>. Jordán es profesor del departamento de Ciencia Política y de la Administración de la UGR y un referente en estudios sobre terrorismo.

Además, valora que la muerte de Bin Laden va a tener un impacto operativo escaso en el funcionamiento de otras organizaciones yihadistas, al menos en el corto-medio plazo. Y concreta que es muy probable que afecte al futuro de la misión internacional en Afganistán.

La UGR crea un portal web para comercializar la I+D institucional

Cuenta con 929 líneas científicas y 939 servicios tecnológicos para potenciar el tejido productivo y social

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. El lenguaje de la Ciencia no siempre se comprende. La transferencia de la I+D se ha convertido en protagonista, pero más en los papales y la teoría que en la práctica y la realidad. Para dar un giro a estas cuestiones la Universidad de Granada (UGR) ha presentado un portal web para comercializar la I+D y aumentar resultados en el tejido productivo y social. La intención es desarrollar una nueva estrategia de marketing e incrementar la visibilidad de la producción científica de la institución universitaria granadina.

La Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la Universidad granadina ha puesto en el papel, y en este caso también en Internet, la oferta de la que pueden beneficiarse empresas, ayuntamientos... y sociedad en general. El portal web <http://ofertaimasd.ugr.es/> recoge información actual proporcionada por 184 grupos de todas las áreas que han participado hasta el momento. En la Universidad granadina hay en la actualidad unos 415 grupos de investigación.

El rector en funciones de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, fue el encargado de presentar este portal y el catálogo impreso de la oferta tecnol

EN BREVE

► **Nuevo servicio.** El portal web <http://ofertaimasd.ugr.es/> recoge información proporcionada por 184 grupos, 2.132 contenidos de la investigación generada por la comunidad investigadora.

► **Contratos.** La OTRI contabilizó en 2010 cien contratos en transferencia por 2,3 millones. Supone un descenso en dinero.

lógica y científica –un libro con fichas por cada área de conocimiento–. Destacó que hay que deshacer la idea de que los investigadores están en una torre de marfil. Por su parte, la vicerrectora de Política Científica e Investigación, M^a Dolores Suárez, subrayó la importancia de hacer visible la investigación. El director de la OTRI, Jesús Chamorro, fue el encargado de desgarnar las ventajas y bondades de este portal «práctico» que pueda ser de utilidad a todos. Una ventanilla única al fin y al cabo.

Capacidades competitivas

Del mismo modo, fue el encargado de decir que el portal web de la oferta de I+D de la UGR dispone en la actualidad de 2.132 contenidos de la investigación generada por parte de la comunidad investigadora. Esta herramienta forma parte del proyecto de detección de resultados y capacidades competitivas, puesto en marcha por la OTRI hace un año, y que se enmarca en las acciones previstas dentro del Campus de Excelencia BioTic Granada



Lodeiro y Chamorro, en la presentación del portal. :: IDEAL

(<http://biotic.ugr.es>). Han participado en este proyecto todas las áreas de conocimiento científico, pero destaca con el 100% la Biosanitaria (BIO), con 21 grupos; Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), con 23; y Tecnología de la Producción (TEP), con 6. Quedan otros sectores como Agroalimentación (AGR), con 8 grupos, representan el 63%; Ciencia y Tecnología de la Salud (CTS), con 67, el 55%; Recursos Naturales y Medioambientales (RNM), con 39, el 46%; Física, Química y Matemáticas (FQM), con 52, el 35%; Humanidades (HUM), con 147, el 30%; y finalmente, Ciencias Sociales, Económicas y Jurídicas (SEJ), con 47, lo que supone el 28% de los grupos existentes.

En relación al total de la oferta correspondiente a cada sector, destacan desde la OTRI que Humanidades, con una participación menor, ocupa el primer puesto con un total de 400 ofertas, entre líneas de investigación, servicios tecnológicos y resultados innovadores; seguido de Ciencia y Tecnología de la

Salud, con 387; Tecnologías de la Información y Comunicación, con 304; Recursos Naturales y Medioambientales, con 272; BIO, con 223; Física, Química y Matemáticas, con 220; Ciencias Sociales, Económicas y Jurídicas, con 165; Agroalimentación, con 81; y Tecnología de la Producción, con 80 ofertas. Unos datos que esperan vayan en incremento en los próximos meses.

En el portal los textos están en inglés y español. El usuario podrá también interactuar con la aplicación para demandar cualquier tipo de información de cada uno de los contenidos publicados en el portal. De esta forma, la OTRI pretende dar respuesta a algunos de los problemas detectados en el sistema de transferencia como son la gestión centralizada del patrimonio científico y tecnológico generado en la Universidad, y, por otro lado, el dotar de una herramienta útil, fácil y dinámica a los sectores socioeconómicos que tienen dificultades para acceder a información pertinente y de calidad sobre I+D.

La educación a debate

2º Ciclo de conferencias en Granada, con:

EVA HANNIKAINEN (Agregada cultural Embajada Finlandia)
VICTORIA CAMPS (Catedrática de Filosofía. UAB)
JAVIER ELZO (Catedrático de Sociología Universidad de Deusto)



Finlandia, un modelo educativo. Dulce Nombre de María "Escolapios" (19:00 h.)

05 MAYO

www.plataformaporlahomologacion.com • plataformahomologacion@yahoo.es



Crear en la educación. La asignatura pendiente. Nuestra Señora de la Presentación (19:00 h.)

12 MAYO



Educación y valores. Qué quieren nuestros alumnos. Colegio Maristas "La Inmaculada" (19:00 h.)

19 MAYO

AYUNTAMIENTO DE TORRE CARDELA (Granada)

ANUNCIO

En sesión ordinaria del Pleno de la Corporación, celebrada el día 30 de marzo de 2011, se ha adoptado el siguiente acuerdo, cuyo tenor literal es el siguiente:

PRIMERO.- Aprobación inicial, por mayoría absoluta, de la modificación puntual del Planeamiento vigente en Torre Cardela promovido por Jesús María Fernández Pérez en base a la memoria presentada por D. Manuel Paredes Vázquez, que afecta a parcela catastral sita en Avenida Wenceslao Ocón, n.º 47

SEGUNDO.- Publicación del presente acuerdo en el Boletín Oficial de la Provincia.

TERCERO.- Remisión del expediente a la Consejería de Obras Públicas y Vivienda de la Junta de Andalucía para la emisión del correspondiente informe.

CUARTO.- Notificación del presente acuerdo a los interesados.

En Torre Cardela
a 20 de abril de 2011

La Alcaldesa

Fdo.: **Concepción Moreno Alfaro**



Centro Regional de Transfusión Sanguínea y Asociación de Donantes de Sangre Altruistas de Granada

XX ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN DE DONANTES DE SANGRE ALTRUISTA DE GRANADA

De conformidad con lo establecido en el artículo 176 de los Estatutos de la Asociación de Donantes de Sangre Altruistas de Granada. La Junta Rectora en su reunión de fecha 30 de Abril de 2011, acordó convocar Asamblea General Ordinaria para el próximo día **4 de Junio de 2011** en el **Salón de Actos de Ciudad Sanitaria "Virgen de las Nieves"** a las **18,00 h.** En 1ª convocatoria y **18,30.** En 2ª.

Orden del día:

- Saludo y bienvenida del Presidente
- Lectura del Acta de la Asamblea celebrada el día 19 de Junio de 2010
- Informe de las actividades realizadas durante el año 2010
- Proyectos para el curso 2011
- Informe del Director del C.R.T.S.
- Constitución de la nueva Junta Rectora
- Entrega de Diplomas
- Ruegos y preguntas
- Clausura Oficial del Acto

EL PRESIDENTE
D. Salvador Morales Valero

LA SECRETARIA
Dña. M^a Aurora Puerta Melguizo



Un momento del juicio celebrado el pasado enero. :: FERNANDO GÓMEZ

ACS no logra que se celebre otro juicio para entrar en el consejo de Iberdrola



CARMELO LEZANA

La Audiencia de Vizcaya rechaza la petición de la constructora para hacer otra prueba pericial y una nueva vista oral por un recurso contra un fallo en su contra

BILBAO. ACS quiere seguir haciendo el mayor ruido posible en su batalla judicial para tratar de entrar en el consejo de administración de Iberdrola, de la que es su principal accionista. Tras la tajante sentencia emitida el pasado enero por el Juzgado de lo Mercantil número 1 de Bilbao que cerraba esa puerta a la constructora por considerar que ambos grupos son competidores directos, la firma del ladrillo ha intentado volver a escenificar públicamente el conflicto que mantiene con la eléctrica al solicitar la celebración de una nueva vista sobre este caso.

La petición estaba incluida en el recurso que los abogados del grupo presidido por Florentino Pérez –el bufete Clifford Chance– presentaron ante la Audiencia Provincial de Vizcaya contra el citado fallo judicial. Al final, ACS no logrará abrir de nuevo el melón con la celebración de otro juicio oral, ya que esa petición ha sido rechazada por el juez, según ha podido saber este periódico en fuentes jurídicas.

Hace algo menos de dos meses, los representantes legales de la constructora madrileña presentaron su recurso contra el taxativo fallo emitido el 26 de enero por el titular del Juzgado de lo Mercantil número 1 de Bilbao, Marcos Bermúdez. En su demanda, contra la que se opusieron los abogados de Iberdrola, del despacho Uría y Menéndez, ACS utilizaba una profusa argumentación legal contra el fallo e incluía dos peticiones.

De un lado, solicitaba la autorización para practicar una prueba pericial –la misma fue rechazada por el juez en la vista previa del juicio celebrado a principios de año– con la que trataba de demostrar que los criterios utilizados por los peritos de Iberdrola para certificar la competencia entre ambos grupos no eran los adecuados.

En segunda instancia, los abogados pedían que el recurso se

substanciara a través de una vista oral, una práctica que, según los medios judiciales consultados, es muy poco habitual.

Y es que uno de los objetivos de los representantes legales de ACS era volver a evidenciar de manera pública la dura batalla legal que sostiene con la eléctrica vasca, que celebrará su junta de accionistas a finales de este mes y que ayer evitó realizar cualquier valoración sobre el enfrentamiento judicial. No hay que olvidar que Florentino Pérez ya advirtió durante la junta de accionistas de ACS que no está dispuesto a tirar la toalla en su pugna por entrar en el consejo del grupo presidido por Ignacio Sánchez Galán y que llevará su reivindicación hasta el Tribunal Supremo si hace falta.

Al margen de lo que ocurra con la cuestión de fondo en este proceso –si tiene derecho o no a estar presente en el sanedrín–, lo cierto es que la constructora ha vuelto a pinchar en hueso en su idea de reactivar su pugna judicial. El pasado viernes, la Audiencia Provincial de Vizcaya rechazó las dos peticiones de los abogados del conglomerado constructor –tanto la nueva prueba pericial como la vista oral–. Los letrados disponen ahora de un plazo hasta este mismo viernes para presentar un recurso de reposición contra la decisión del magistrado. No obstante, la celebración de una nueva vista oral se antoja muy complicada, casi imposible.

En ese estado de cosas, la cuestión de envergadura sobre este pleito sigue su curso. La Audiencia Provincial tiene en su poder el recurso planteado por ACS y deberá tomar una decisión sobre el mismo. Un proceso que, según medios jurídicos, podría prolongarse hasta finales de año.

En suma, el contencioso que ambos grupos mantienen en los tribunales vascos sigue su curso, después de que el que se desarrollaba en Madrid a raíz del recurso presentado por Iberdrola contra las cuentas de ACS quedara anulado al ser archivado a petición de la propia compañía eléctrica.

La decisión de fondo sobre el recurso de ACS podría no conocerse hasta finales de año



IN MEMORIAM

Don Francisco Alba Aragüez

(PROFESOR TITULAR DE UNIVERSIDAD DEL DEPARTAMENTO DE BIOQUÍMICA Y BIOLOGÍA MOLECULAR 3 E INMUNOLOGÍA)

Falleció el día 1 de mayo de 2011

Alegre y divertido, inteligente y preciso, buenagente, buen amigo, apasionado en su verdad y entrañable poeta. Así, un universo más, era Paco Alba.

¡Como nos dueles Paco y cuanto te vamos a echar de menos...!

Tus amigos del Departamento.

Granada, 4 de mayo de 2011

Su director espiritual; su esposa, María Teresa Gutiérrez Rodríguez; hijos, Mayte y José Manuel (fallecido); hijo político, Peter Berges; nietos, Manuel y Peter y demás familia de

Don Manuel Arredondo Romero

(SECRETARIO JUBILADO DE LA SALA DE LO SOCIAL DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANDALUCÍA)

Que descansó en la paz del Señor, el pasado día 24 de abril de 2011

(q. e. p. d.)

AGRADECEN a sus amistades las manifestaciones de pésame recibidas, por medio de estas líneas, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente y, al mismo tiempo, les ruegan la asistencia a la misa que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará mañana, jueves, día 5, a las SIETE de la tarde, en la iglesia de Santa María Magdalena, por cuya asistencia les quedarán muy agradecidos.

Granada, 4 de mayo de 2011

HOY MIÉRCOLES

Santos: Silvano, Ciriaco, Pelagia, Antonia, Porfirio, Florián, Paulino, Sacerdote, Venerio, Godehardo. Han transcurrido 124 días de 2011 y faltan 241 para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

Concierto de la Orquesta Sinfónica del Liceo David d'Angers
 Avenida de la Ciencia
 A las 21.00 horas, en el teatro Caja-Granada, concierto de la Orquesta Sinfónica del Liceo David d'Angers. La entrada es libre hasta completar el aforo.

Kurtulus Flamenco
 Carrera del Darro
 A las 22.00 horas, en Le Chien Andalou, Kurtulus Flamenco en directo, o lo que es lo mismo, actuación de El Charras (cante), David Heredia (guitarra), El Puche (percusión) y La Caro (baile). La entrada es de seis euros.

Ari Jiménez, en directo
 C/ Pintor López Mezquita
 A las 21.30 horas, en La Tertulia, actuación de Ari Jiménez. La entrada, con consumición, es de cinco euros.

Flamenco en el Liberia
 C/ Duquesa
 A las 22.30 horas, en el Liberia, flamenco en directo con Jesús Fajardo (cante) y Marcos Palometas (guitarra). La entrada, con consumición, es de cuatro euros.

Flamenco fusión
 C/ Santa Bárbara
 A las 22.00 horas, en el escenario del Boogaclub, flamenco fusión con Dan Ben Lior (guitarra), José Fernández Petete (guitarra) y Julián Heredia 'Pipote' (cajón), y como artista invitado José Cortes 'El pirata'. La entrada es de cinco euros.

CONFERENCIAS Y DEBATES

'El islam y la laicidad en Francia'
 C/ Cárcel Baja, 3
 A las 19.30 horas, en la Fundación Euroárabe, debate sobre 'El islam y la laicidad en Francia', con la participación del escritor argelino Yahia Belaskri, el periodista marroquí Amine Saâd y el profesor adjunto español de la Universidad de París Norte 13 Mustafá Akalay.

'El ensayo y la figuración narrativa del yo'
 Plaza de la Universidad
 A las 19.30 horas, en la sala de conferencias de la Facultad de Derecho, conferencia de José María Pozuelo Yvanco bajo el título 'El ensayo y la figuración narrativa del yo'.

CINE

Festival EXIT
 Campus de Cartuja
 A las 18.00 horas, en la Facultad de Comunicación y Documentación de Granada y dentro del Festival Internacional de Cine Universitario de Granada, EXIT, proyección de los documentales 'Autocastin', 'Calor y café', 'De la huerta', 'Destino España', 'La boa negra', 'Oscar' y 'Sinfonía de bares', entre otros.

'Solaris'
 Cuesta de San Gregorio

'Escenas fantasmáticas'

C/ Oficios.
 Entrada libre

El Centro José Guerrero acoge, hasta el 10 de julio, una exposición de Jesús González Requena sobre el diálogo secreto entre Alfred Hitchcock y Luis Buñuel. De martes a sábado, de 10.30 a 14 y de 16.30 a 21 horas. Domingos y festivos, de 10.30 a 14 horas.



A las 21.00 horas, en la sala Vimaambi y dentro del ciclo 'Andrei Tarkovsky', proyección de la segunda parte de 'Solaris'. La entrada es de tres euros.

'La revuelta permanente'
 Plaza de San Agustín
 A las 21.00 horas, en el Entresuelo, proyección de la película 'La revuelta permanente', de Lluís Danès. La entrada es libre.

TEATRO

'El Correo 2.0'
 C/ Hornos de Abad
 A las 22.00 horas, en el escenario del Planta Baja, la compañía Pirómano Teatro presenta su nuevo espectáculo 'El Correo 2.0'. La entrada, con consumición, es de cinco euros.

EXPOSICIONES

'Días de cultura Sharjah en Granada'
 Avenida de la Ciencia, 2
 La sala de exposiciones temporales del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el 10 de julio, una excepcional colección de mapas antiguos sobre el Golfo Pérsico, de caligrafía árabe clásica y actual, de arte contemporáneo de artistas del Emirato, y una ilustrativa muestra sobre la forma de vida en Sharjah.

Exposición de escultura
 Plaza del Cristo de las Azucenas, s/n El Carmen del Aljibe del Rey, sede de la Fundación AguaGranada, acoge, hasta el 31 de mayo, la exposición colectiva del I Concurso Internacional de Escultura. De lunes a viernes, de 12 a 15 horas. Entrada libre.

'Vivencias y recuerdos'
 Gran Capitán, 24
 La sala de exposiciones Gran Capitán acoge, hasta el 16 de mayo, la última exposición del pintor Rafael Revells. De martes a sábado, de 17 a 21.30 horas. Domingos, de 10 a 14 horas.

Obras de Salomé Hidalgo
 Campus de Ciencias
 En la sala de exposiciones de la Facultad de Ciencias, hasta el 31 de mayo. De lunes a viernes, de 11 a 13 y de 17 a 19 horas.

'Rutas del arte contemporáneo en el Museo de Bellas Artes'
 Hasta el 4 de septiembre

En el Museo de Bellas Artes de Granada. Martes, de 14.30 a 20 horas. De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Domingos y festivos, de 9 a 20 horas.

'Atrio de la Alhambra'
 Plaza de San Agustín
 El Colegio de Arquitectos de Granada acoge, hasta el 6 de mayo, la exposición de maquetas del Concurso Internacional de Ideas Atrio de la Alhambra, donde se exhibe la propuesta ganadora 'Puerta Nueva', de los arquitectos Álvaro Siza y Juan Domingo Santos, así como los proyectos de los cuatro finalistas restantes: Guillermo Vázquez Consuegra; Cruz y Ortiz Arquitectos; Antonio Tejedor y Manuel Aires, y el equipo formado por el granadino Antonio Jiménez Torrecillas y JLCG Arquitecto. De lunes a viernes, de 10 a 14 horas.

'El arte de volar. 100 años de aviación en Granada'
 Puerta Real
 El Centro Cultural CajaGranada de Puerta Real acoge la exposición 'El arte de volar. 100 años de aviación en Granada'.

'¡Son mis derechos!'
 C/ San Jerónimo
 La sede de la Fundación Euroárabe de Altos Estudios acoge, hasta el 6 de mayo, la exposición '¡Son mis derechos!', un recorrido por la Declaración Universal de los Derechos Humanos de la mano de Amnistía Internacional.

'Presentes para una reina'
 Puerta Real
 La sala Zaida de Caja Rural de Granada acoge, hasta el 8 de mayo, un exposición sobre la coronación de la Virgen de la Aurora. De 18 a 21 horas.

'Expresión y sentimiento. Flamenco en la Peña La Platería'
 C/ Molinos, 56
 El hall del teatro Alhambra acoge, hasta el 16 de mayo, una exposición de fotografías de Antonio Idígoras.

'Ni una palabra más'
 C/ Profesor Sainz Cantero, 13
 La galería Sandunga acoge la última exposición del artista Chico López.

Obras de Juan Roex
 C/ Venezuela, 49
 Exposición permanente de pintura del pintor Juan Roex. De lunes a domingo, de 10 a 13 y de 16 a 20 horas.

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEALagenda**

Por correo ordinario:
 C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
 GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
 inmargarcialeya@ideal.es
 agenda@ideal.es

'Raíces granadinas'
 C/ Convalecencia, 1
 El Archivo Museo San Juan de Dios 'Casa de los Pisa' acoge, hasta el 30 de junio, la última exposición de Manuel Rodríguez. De lunes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

'Maridaje de forma y color'
 C/ San Miguel Alta, 15
 La galería Toro acoge, hasta el 15 de mayo, la última exposición de Willy L'Éplattienier.

'Punto de mira'
 Plaza de los Girones, s/n
 La Sala Alta del Palacio de los Condes de Gabia acoge, hasta el próximo 15 de mayo, la exposición 'Punto de mira'.

'Follow me'
 Avenida de la Ciencia
 La sala de exposiciones temporales del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el próximo 4 de septiembre, una retrospectiva de Wang Qingsong.

'Los jardines y el agua'
 Carrera del Darro
 El hotel Ladrón de Agua acoge, hasta el próximo 6 de junio, la última exposición del artista Francisco Carreño.

'Lembranzas y olvidos'
 C/ Profesor Sainz Cantero, 13
 La galería Sandunga acoge la última exposición de Pablo Sycet.

'Un oriente perpetuo'
 C/ Niños del Rollo, 8
 La Fundación Rodríguez Acosta acoge, hasta el 29 de mayo, la última exposición de Francisco Fernández. De miércoles a viernes, de 18.30 a 20.30 horas. Sábados y domingos, de 11 a 14 horas.

Óleos y acuarelas
 Camino del Cementerio, 46
 El hotel Arabeluj acoge una exposición de óleos y acuarelas sobre vistas, costumbres y paisajes de Granada y su entorno, y obras de Segrelles, Roex, Moleón, Bonillo, Jinez, Pezzi, Alcalá, Cabrera y Guiote, entre otros muchos artistas.

'Lorca viajero'
 Huerta de San Vicente
 El Museo Casa Natal de García Lorca de la Huerta de San Vicente acoge, hasta el próximo año, 'Lorca viajero'. De martes a domingo, de 10 a 13 y de 16 a 18 horas.

Obras de Adela Castillo
 Plaza Nueva
 El hotel restaurante Pilar del Toro acoge, hasta mediados de este mes de mayo, la última exposición de la pintora Adela Castillo. De lunes a domingos, de 9 a 24 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino de Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Recogidas, 48. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Plaza de Gracia, 8. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n. Verdiales, 4. Dr. Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dílar, 16. Avenida Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. **Servicio nocturnos 22:00 h-09:30 h:** Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dílar, 16. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2.

ALMUÑÉCAR. 09:30 h-09:30 h: Paseo de la China, 9 (farmacia San Cristóbal).

BAZA. Permanente 24 h. Prolongación de Corredera, 3.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Juan Ramón Jiménez.

MOTRIL. 09:30 h-09:30 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (transversal calle Ancha, junto Instituto Julio Rodríguez). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Plaza Juan Carlos I, s/n.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. **22:00 h-08:00 h:** Avenida Pérez del Vega, s/n.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGJARES. Permanente 24h. Permanente 24 h.: Veracruz, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Carretera de Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS	
Emergencias	112
Servicio Andaluz de Salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

SEGURIDAD	
Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202

AVERÍAS	
Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES	
Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clínica La Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Universitario Virgen de las Nieves	958 241 100
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS	
Ayuntamiento de Granada	
Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Obras Públicas	958 206 300
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382
Junta de Andalucía	
Atención al Ciudadano	900 509 292
Mujer	
Centro de la Mujer	958 259 351
Policía. Atención Mujer	958 261 600
Inst. Andaluz de la Mujer	958 290 303
Información Mujer (24 H)	900 200 999
Mujeres Maltratadas	900 100 009

VIDA RELIGIOSA

Hermanidad de la Aurora
 Los días 3, 4 y 5 de mayo tendrá lugar el solemne triduo de preparación a la coronación canónica de María Santísima de la Aurora. Tendrá lugar en la iglesia parroquial de San José, a partir de las 20.30 h. En estos mismos días se podrán recoger las tarjetas de sitio del traslado hacia la Catedral del día 7 y regreso de María Santísima de la Aurora Coronada del día 8, en la sacristía de San José, desde las 19 h. hasta el comienzo de la eucaristía de triduo y desde su finalización hasta las 22.30 h.

Cofradía de las Maravillas
 La Pontificia e Ilustre Hermandad Sacramental y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de la Sentencia y María Santísima de las Maravillas, comunica a sus hermanos y fieles en general que el próximo domingo 8 de mayo tendrá lugar en la iglesia de San Pedro y San Pablo, a las 12 h., los cultos mensuales. También le comunicamos a todos los hermanos y personas que participaron en la estación de penitencia del pasado Domingo de Ramos que la recogida de hábitos será en la casa parroquial de San Pedro y San Pablo de 20.30 h. a 21.30 h., entre los días 9 y 13 de mayo.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife
 Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 12 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (Extranjero). Información: 902 441 221.

Catedral
 Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real
 Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

Parque de las Ciencias
 Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4.50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía
 Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida A, 3,50 euros (jubilados, estudiantes menores de 25 años, clientes CajaGRANADA, minusválidos); Reducida B, 3 euros (grupos de 10 personas o más). cita previa). Entrada Gratuita a: menores de 8 años, periodistas con acreditación FAPE, docentes con acreditación. Solicitar entrada en taquilla. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 95822257.

Arqueológico Provincial
 Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: sólo visitas en grupo concertadas.

Abadía del Sacromonte
 Horarios de visita: De 11 a 13 horas y de 16 a 18 horas. Lunes cerrado Precio: 2,10 euros. Inf.: 958 221445.

Casa Museo Manuel de Falla
 Horarios de visita: De martes a domingo, de 10 a 14 horas. Grupos, de miércoles a domingos, de 10 a 14 horas. Información: 958 222188.

Monasterio Museo de la Concepción
 Dirección: Placeta de la Concepción, 2. Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958 225368 / 606002058.

Huerta de San Vicente
 Horarios de visita: De 10 a 14.30 horas (de martes a domingos). Lunes cerrado. Precio: 3 euros. Información: 958 258466.

PLATO DEL DÍA

Pan de especias



Forma parte de una receta que elabora Alejandro, estrella Michelin de Roquetas.

- Ingredientes:**
 240 gr de yema
 200 gr de azúcar
 500 gr de mantequilla
 Especias al gusto
 500 gr de harina
 22 gr de impulsor
 350 gr de miel de caña
 455 gr de clara montada.

Elaboración:
 Infusionar la mantequilla con las especias y añadir la miel de caña. Montar las yemas con el azúcar, añadir la mezcla de la mantequilla y la miel, seguir montando con la harina y el impulsor y al final mezclar con las claras. Cocinar en horno a 180º C unos 20 minutos. Servir con helado.

Regado con Absum varietales

Tenemos en esta ocasión la posibilidad de probar el vino blanco Absum Varietales del Somontano. Compuesto de un coupage sumamente interesante. Tiene un 60% de chardonnay, un 25% de gewürztraminer y un 15% de pinot noir. Criado sobre sus propias lías en barricas nuevas de roble francés.



POR **PABLO AMATE**

